

VERSEHRTENSSPORT

Gold, viermal Silber, Bronze. Einen blendenden Saisonstart legten die Tischtennis-Asse des BSV Weißer Hof hin. Doris Mader und Andreas Vevera bestritten in Budapest ihr erstes internationales Turnier nach der Winterpause. Mader sicherte sich im offenen Damen-Bewerb den dritten Platz, eroberte weiters zwei Silbermedaillen im Einzel und wurde auch im Teambewerb mit ihrer dänischen Partnerin Rassmussen Zweite. Auch für Vevera gab es - gemeinsam mit dem Ungarn Kaiser - Team-Silber. Als Krönung gewann er vor Kaiser den Einzel-Bewerb. „Motiviert durch die großen Erfolge im Vorjahr, haben wir über den Winter eifrig trainiert, um heuer noch besser zu sein. Immerhin findet im Herbst die Weltmeisterschaft statt und da wollen wir topfit sein,“ erklärt der strahlende Goldmedaillengewinner.



Doris Mader & Andreas Vevera haben dieses Jahr ein großes Ziel: die WM!

Quelle: NÖN Klosterneuburg
Woche 15/2006